



『人権標語』の
入選作が決定

広報たけはら7月号で募集した「人権標語」の入選作がつぎのとおり決定しました。(敬称略・順不同)
これらの作品は今後の啓発活動に活用させていただきます。たくさんのご応募ありがとうございました。

人権推進室 ☎22-7736

小学1年生の部

- ・にっこりと
あいさつすると いいきもち
神原 鈴嘉
- ・いいえがお
いっぱいあふれ いいかぞく
濱中 音緒
- ・たのしいよ
かぞくいっしょに たべること
辻 雄介
- ・ともだちに
いつでもげんき もらってる
古田 穂乃楓
- 小学2年生の部
- ・やさしさの
こころをつたえて いいきもち
松岡 亜佳音
- ・自分から
やさしいきもちで あいさつを
神田 桜

小学3年生の部

- ・スマイルで 町いっばいに 花さかそう
丸上 智己
- ・友だちに
かんしゃのきもち つたえたい
仲元 悠
- ・わる口を
言えばかなしい ぼくもわたしも
望田 英治
- ・「やめて」
「ごめんね」が 言えたらいいな
堀本 彩夏
- 小学3年生の部
- ・あいさつは
気持ちをとどける 合言葉
有藤 聖和
- ・いいことを
すすんでしよう ゆうき出し
田原 光
- ・おはようで みんなの心 あったまる
海本 匠
- ・命はね
だいじなだいじな たからもの
友次 梨央
- ・心と心をつないで
明るい社会をつくらうよ
林 晃輝

小学4年生の部

- ・がんばれと
おうえんされると うれしいな
稲野 双実
- ・言う前に 相手の気持ちを 考えて
松岡 竜ノ介
- ・あいさつは 心と心をつなぐんだ
原谷 朋輝
- ・やめようよ
相手がきずつく その言葉
田原 辰朗

小学5年生の部

- ・相手はね 笑っているけど 悲しいよ
大川 ひより
- ・ごめんねの その一言で 仲直り
竹本 千紘
- 小学5年生の部
- ・広げよう 差別の花より 平和の花
新原 花
- ・大切な 友達・家族 みんなの命
高野 莉子
- ・友達を 思いやる気持ち わすれずに
川西 圭介
- ・愛しい 信じあうのが 家族だよ
斎藤 聖太
- ・協力は 仲間を作る きっかけだ
増森 勇人
- ・人間は
みんなでささえて 生きている
松枝 亜美
- ・ありがとう その一言が うれしいよ
稲田 美空
- ・あいさつは 人の心を 開くんだ
有藤 菜実

小学6年生の部

- ・どうしたの その一言が 救いの手
林 花帆
- ・育てよう 心にたくさん 思いやり
宗近 結花
- ・自分の気持ち
勇気を出して 伝えよう
浅野 萌依子
- ・いじめして 自分の心も 痛かった
住岡 萌
- ・思いやり 小さな事から 始めよう
岡本 莉子
- ・一人一人の いろんな個性 大切に
森原 恵

中学1年生の部

- ・あの一言 後悔したなら 自分から
大田 稔也

中学2年生の部

- ・礼儀とは 心遣いと 思いやり
堀川 美菜海

中学3年生の部

- ・拳と拳 結ば変わる 今
吉田 奈央

一般の部

- ・話し合う
分かり合うから できるつながり
吉田 美由紀
- ・お互いに 相手の考え尊重し
あなたもハッピー 私もハッピー
芥川 由紀子

12月4日から10日は

『人権週間』です

1948年12月10日、国際連合第3回総会で、「世界人権宣言」が採択されました。これは、多くの尊い人命が奪われた第2次世界大戦の反省にもとづき、あらゆる差別を撤廃し、人権を確立することが恒久平和を実現する確実な道であるということを示したものです。
日本では、「世界人権宣言」が採択された12月10日の「人権デー」を最終日とする12月4日から1週間を「人権週間」と定めています。

秋の叙勲 受章者決まる

11月3日、秋の叙勲受章者が発表されました。



桶本 浩右さん
(竹原町)

桶本浩右さんは、旭日双光章を受章されました。市議会議員としての20年間のうち、議長を2年間務められるなど、市の発展に尽力した桶本さん。受章を受け、これまで支援してくれた様々な人に感謝されています。



井口 掲子さん
(忠海中町)

井口掲子さんは、瑞宝双光章を受章されました。井口さんは、40年間学校医として、忠海東小学校や忠海高等学校などで健康診断を行ったり、健康上の相談に応じたりして、児童・生徒の健康を支えています。



水内 淳子さん
(下野町)

水内淳子さんは、瑞宝双光章を受章されました。竹原市で初めての女性保護司として、30年前から保護観察中の人々を支えている水内さん。相手の心をしっかりつかみ、根気強く関わっていくことを大切にされています。

忠海公民館が文部科学大臣表彰を受賞



11月5日、東京都内で忠海公民館が文部科学大臣表彰を受けました。忠海公民館は、社会教育・生涯学習活動の拠点施設として、特に事業内容・方法等に工夫をこらし、地域住民の学習活動に大きく貢献している「優良公民館」として、全国55館の1つに選ばれました。

広島県公衆衛生大会表彰

10月23日、庄原市で行われた第50回広島県公衆衛生大会において、地域の公衆衛生の向上に努めている個人及び団体が表彰されました。

竹原市からは次の4人と3団体が表彰されました。

広島県知事表彰

公衆衛生地区組織活動功労(個人) 三浦 正人さん
健康増進栄養関係功労(個人) 水野 榮子さん
歯科保健活動功労(個人) 米田 輝夫さん

広島県環境保健協会表彰

地区衛生組織活動功労者 西中 重則さん
地区衛生組織活動優良団体

忠海町ボランティア団体

「エデンの海」「くろたき」「あじかた」

問い合わせ 市民生活課生活環境係 ☎22-7734

市体育功労表彰

10月11日、バンブー公園グラウンドで行われた市民体育大会開会式において、本年度の功労者8人が表彰されました。(敬称略・五十音順)

神田 智恵(ソフトテニス) 神野 卓(ゲートボール)
友広 延子(ゲートボール) 袋尻 行男(陸上競技)
上野 千珠子(陸上競技) 山崎 繁雄(陸上競技)
山本 茂明(卓球競技) 梨和 弘(ゴルフ競技)

問い合わせ 生涯学習課体育振興係 ☎22-7757

第57回竹原市総合文化祭 市美術展入賞者を発表

文化の秋、総合文化祭が開催され、たけはら美術館では市美術展が開かれました。入賞者はつぎのとおりです。問い合わせ たけはら美術館 ☎22-3558

| | |
|-----------------------|--------------------|
| 市長賞 中島 民恵(絵画) | 新川 正(写真) |
| 議長賞 西村 典子(書) | 美術協会賞 長木 明子(絵画) |
| 教育委員会賞 笠井 幹之(絵画) | 南濤 則之(工芸) |
| 文化団体連盟賞 井上 ミスエ(絵画) | 岩本 ゆかり(書) |
| 大田 英作(工芸) | 奨励賞 頼本 光博(絵画) |
| 大島 幹子(書) | 元久保 紀志子(絵画) |
| 手島 洋子(写真) | 大多和 秀子(絵画) |
| 井上 ミスエ(絵画) | 高尾 とよ子(工芸) |
| 土居 武(工芸) | 三浦 初音(工芸) |
| 木村 民子(書) | 山元 繁幸(工芸) |
| | 上垣 幸江(書) |

市長賞
「冬支度 II」

新藤 豊美(書)

木島 泰子(写真)

新岡 康生(写真)